

# *Cuba remercie la Chine de son soutien face au blocus étasunien*

---



La Havane, 20 avril (RHC/PL)- Le ministre cubain des affaires étrangères, Bruno Rodríguez a remercié aujourd'hui la Chine de son appui à des forums internationaux contre le blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

Bruno Rodríguez a mis l'accent sur l'opposition de la Chine à cette politique hostile de Washington au cours de l'accueil officiel de son homologue chinois, Wang Yi, qui a entamé à La Havane un périple en Amérique Latine.

Le blocus étasunien a coûté au peuple cubain plus d'un billions 157 milliards 327 millions de dollars et il constitue une violation de la Charte des Nations Unies et des normes du Droit International.

La communauté internationale a condamné le blocus et exige sa levée immédiate depuis 22 ans consécutifs à l'Assemblée Générale de l'ONU

Pour sa part, le ministre chinois des affaires étrangères a signalé que sa visite est une expression et un nouveau pas en faveur du renforcement des liens entre nos deux pays.

“Ce sont des relations historiques et traditionnelles, d'amitié profonde et de coopération et qui en sont à un état plein et intégral » -a-ajouté le ministre.

Il a également relevé que les liens entre la Chine et la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens se consolident. Cuba a remis la présidence tournante de cet organisme d'intégration au Costa Rica en janvier dernier.

Wang Yi a ajouté que les relations avec notre pays figurent parmi les priorités de la politique extérieure du gouvernement et du Parti Communiste de la Chine.

Le ministre chinois des affaires étrangères a signalé que Cuba est une amie fiable et il a insisté sur l'importance du renforcement de la coopération mutuelle au milieu du cotexte global complexe.

Il a pris également l'engagement de continuer à appuyer la lutte du gouvernement cubain contre le blocus étasunien sur les tribunes internationales.

Wang Yi a enfin indiqué que sa visite à Cuba précède celle que le président chinois Xi Jinping, effectuera en juillet prochain.

Après sa visite à La Havane, le ministre chinois des affaires étrangères poursuivra son périple au Venezuela, en Argentine et au Brésil où il s'entretiendra avec les principales autorités de ces pays.

En janvier dernier, la Chine et la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens ont mis sur pied un forum pour resserrer encore plus leurs liens et la coopération.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/20978-cuba-remercie-la-chine-de-son-soutien-face-au-blocus-etasunien>



**Radio Habana Cuba**